

Herrliberg, im Januar 2017

WIR DANKEN HERZLICH

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

# Esther Niederer-Wunderli

hat uns sehr tief bewegt.

Herzlichen Dank für die vielen Wärme und Trost spendenden Worte und Blumen sowie für die Zuwendungen an gemeinnützige Werke.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Dübendorfer für die einfühlsame Abschiedsfeier, ebenso allen Pflegenden und Betreuenden im Blumenrain für ihren grossen Einsatz.

Unser aufrichtiger Dank gehört all denen, die unserer lieben Verstorbenen in ihrem Leben freundschaftlich begegnet sind.

Die Trauerfamilie